

# 辰口児童館で遊んだよ！

7月17日  
ひよこぐみ

今日は待ちに待ったバス園外に出掛けました、こども園の前にバスが停まると「バス!バス!」と声があがり、バスに乗るのが待ち遠しい様子の子どもたちでした。バスに乗り込むと外の景色が気になりキョロキョロしたり、少しガタガタなっている道を通るときには前の手すりにしっかり捕まり、探検しているような気分でバスの旅を楽しんでいました！児童館に着くと、児童館横に“のみでん広場”があり、本物の電車がいたのでそこで記念撮影をしたあと、児童館で遊びました。色々なおもちゃのコーナーがあり、子どもたちもどれで遊ぼうか悩みながら気になったおもちゃを見つけると興味津々で遊んでいました。あっという間の児童館での遊び時間となり、名残惜しそうな子どもたち。帰り道にまた来たいね！と話していたかわいいひよこ組さんでした！児童館ぜひお子様ともあそびに行ってみてくださいね！



バスに乗って  
ゆられてる♪  
ゴーゴー！！



電車の運転手さん  
になりきって運転  
してみたよ♪  
ハンドルが大きく  
てびっくり！！

自分で靴をぬいで  
下駄箱に入れたよ☆



ジャカジャン♪  
いろんな音が  
鳴るんだよ！



おままごとでこんなにたくさん  
お料理つくったよ～！  
おいしそうでしょ？！



アイス屋さんでーす！  
どのアイスにしますか？



寝心地は  
あんまりかな～（笑）

